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令和４年 第２回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 4年 2 月 16 日 午前 10 時 開 催 場 所 役場 204 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 4年 2月 16 日 午前 10 時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 4年 2月 16 日 午前 11 時 30 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 高橋 道彰 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 塚越健一 

生涯学習室長          草野公浩 

主査（教育総務）        高橋道彰 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 欠席 

議案件名 

概要報告 

概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

ア 令和４年度教育予算（案）の概要 

（２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について   

イ ３月の事業予定について 

（３）生涯学習関係 

 ア ３月の事業予定について 

審議事項 

議案第１号 宮代町教育支援センター設置及び管理に関する規則の制定について 

議案第２号 宮代町立小・中学校文書取扱規定の制定について 

議案第３号 申請書等への押印見直しにかかる教育委員会関係規則等の改定について 

議案第４号 令和４年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について 

協議事項 

（１）令和４年度教育行政における重点施策について 

 

 

傍聴者０名 
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開 会 午前 10 時 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和４年第２回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

高橋主査 

前回定例会以降の概要について、事務局より報告いたします。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 次に、事務局報告に移ります。 

（１）教育総務関係 ア 令和４年度教育予算（案）の概要について、事務局か

ら説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

令和４年度教育予算（案）の概要 

 

 

 

 

 

 

高橋主査 

塚越学校管理幹 

草野室長 

（１）教育総務関係 

令和４年度教育予算（案）の概要について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

瀧ヶ崎委員 ５ページ下段、住民１人あたりの教育予算にある上下二段の違いは何でしょう

か。 

大場課長 上段は人件費を含んだ教育予算となり、下段については人件費を除いた教育予算

となります。 

吉澤委員 １６ページの英語教育推進事業にあります、英語指導助手委託料を考慮した減と

は、先生の指導回数が減ったためですか。 

塚越学校管理幹 回数等については本年度と同様ですが、委託料だけが安くなったものになりま

す。 

深井委員 ２１ページの青少年健全育成事業において、放課後子供教室の事業見直しとあり

ますが、コロナ過前は百間小学校で実施していたと思いますが、コロナが終息し

た場合については、今年度は民間委託ではなく、町で実施するのでしょうか。ま

た、民間委託はいつから実施するのでしょうか。 

草野室長 コロナの感染に関係なく令和４年度からは民間委託で行う予定です。 
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 瀧ヶ崎委員 １４ページの学校教育事務事業ですが、絶対額としてはそこまで大きくはありま

せんが、見た目では数倍とだいぶ変わっているように見えており、前年度比は特

に大きな変更点は有りませんと記載がありますがその点はいかがでしょうか。 

１１ページの事業別予算の推移を見ると令和２、３年は１０万円台であります

が、令和４年度については５０万円台となっております。 

塚越学校管理幹 

 

中村教育長 

増額分については、著作物使用料として、著作物を使用する際発生します使用料

が増額しております。 

ネット環境が整い、ネット上で作業する場合、著作権が絡んでくるため、教育委

員会が一括して定額で払うものになります。 

 他に質問はございませんか。 

（意見、質問なし） 

次に、報告事項（２）学校教育関係について、事務局から説明をいたします。 

（２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について  

イ ３月の事業予定について 

 

 

 

塚越学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について  

イ ３月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 百間中学校、須賀中学校のスキー教室は中止ということでしたが、２年生で中止

ということはもうスキー教室には行けないということでしょうか。 

塚越学校管理幹 ２年生ですので、後の実施はありません。 

中村教育長 他に何かございますか。 

 （意見、質問なし） 

 次に、報告事項（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

草野室長 （３）生涯学習関係 

３月の事業行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

次に、５ 審議事項に入ります。 

議案第１号 宮代町教育支援センター設置及び管理に関する規定の制定につい

て、説明をお願いします。 
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５ 審議案件 

議案第１号  宮代町教育支援センター設置及び管理に関する規則の制定について   

 

 

 

 

 

 

 

塚越学校管理幹 宮代町教育支援センター設置及び管理に関する規則の制定について 

（資料により説明・質疑応答を行う。） 

中村教育長 では、お諮りします。 

議案第１号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

承認されました。 

続きまして、議案第２号に入ります。事務局から説明をお願いします。 

議案第２号  宮代町立小・中学校文書取扱規定の制定について   

 塚越学校管理幹 宮代町立小・中学校文書取扱規定の制定について 

（資料により説明・質疑応答を行う。） 

 

 瀧ケ崎委員 いくつか、定例的や軽易な文書については、省略などの標記がありますが、定例

的や軽易な文章とはどのようなものを想定しているのでしょうか。 

 塚越学校管理幹 内部で回る文書や通信便りを考えています。他には、教育委員会から学校や県か

ら送られた文章を想定しております。 

 瀧ヶ崎委員 現状と比較して先生方の負担はどうなりますか。 

 塚越学校管理幹 基本的には、現在使用している文書管理等を使用していきますので、現状と比較

して、負担は変わらないと思います。 

 中村教育長 文書保存については、各学校で差があるのが現状であり、学校独自の文書管理の

ルールを決めて実施している学校が２校ほどあります。 

本来であれば町が文書取扱規定を作ってファイリングしているので、学校も町と

同様に実施していくことが適当と思われます。 

今後は、誰もが見られるようにファイリングをしますので、その形に慣れてくれ

ば負担も少なくなると思います。 

基本的には、外部に出す書類については、起案をし、学校の内部だけで回る文章

などは、軽易なものとして扱うことになり、来年度から小中学校で実施していき

たいと思います。 

 深井委員 文書保存期間を定めた文書についてはありますよね。 

 中村教育長 あります。 

保存期間を定めた文書も作成します。 

 吉澤委員 郵券の取り扱いは、どのようにしているのでしょうか。 

 塚越学校管理幹 郵券については、郵便受払簿を作成し管理しております。 

 吉澤委員 ２５ページの様式３号の使い方を教えてください。 

 

 



5 

 

 中村教育長 郵券購入時は、件名に記入し、配当額に購入金額を記入します。 

郵券使用時には、使用額に使用した金額分を記入し、残高には残額を記入し管理

しています。 

では、お諮りします。 

議案第２号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

承認されました。 

続きまして、議案第３号に入ります。事務局から説明をお願いします。 

議案第３号  申請書等への押印見直しにかかる教育委員会関係規則等の改正について   

 高橋主査 申請書等への押印見直しにかかる教育委員会関係規則等の改正について 

（資料により説明・質疑応答を行う。） 

 瀧ヶ崎委員 現状、１から１８の規則に関連する様式には押印欄があり、廃止するということ

でしょうか。 

 高橋主査 はい。 

基本的には、廃止の方向で現在検討中になります。 

 中村教育長 では、お諮りします。 

議案第３号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

承認されました。 

続きまして、議案第４号に入ります。事務局から説明をお願いします。 

議案第４号 令和４年度当初宮代町小中学校教員人事異動の承認について 

 

 

塚越学校管理幹 令和４年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について 

（資料により説明・質疑応答を行う。） 

 （人事議案のため定例会審議は非公開） 

中村教育長 では、お諮りします。 

議案第４号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

承認されました。 

次に、６ 協議事項に入ります。 

（１） 令和４年度教育行政における重点施策について、説明をお願いします。 

６ 協議事項 

（１）令和４年度教育行政における重点施策について 

 高橋主査 

塚越学校管理幹 

草野室長 

 

（１）令和４年度教育行政における重点施策について 

（資料に沿って説明を行う。） 
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 中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

  （意見・質問なし） 

  それでは、本日、御説明させていただいた内容を、令和４年度の重点施策として

取組を進めてまいります。 

以上で協議事項を終了といたします。 

その他、事務局から何かありますか。 

６ その他 

 高橋主査 東小学校増築工事の進捗状況について報告 

塚越学校管理幹 小中学校における新型コロナウイルスの感染状況について報告 

卒業式の出席について報告 

草野室長 片桐仁作品の展示について報告 

７ 次回教育委員会について 

 高橋主査 次回は、３月２４日（木）で、会場は役場２０４会議室の予定です。 

８ 閉会 

（午前 11 時 30 分） 

 


